Suisse

Marché de Lausanne



Comme chaque année depuis 2005, nous tenons un stand au marché de Lausanne le 3e samedi de septembre, à l'angle de la Rue Haldimand et de la Place de la Riponne. C'est l'occasion de partager les dernières nouvelles avec les amis de la Fondation qui viennent nous trouver au marché, de faire découvrir la Fondation et son Centre scolaire en République Dominicaine aux passants en espérant ainsi pouvoir élargir le cercle des donateurs et des parrains, et de récolter de l'argent pour le fonctionnement du Centre. Ceci grâce à la vente de délicieuses pâtisseries faites maison, de confitures, de l'artisanat dominicain et de notre crû. Un grand merci à nos généreux pâtissiers et bénévoles grâce à qui cette action est possible! RAnne Zampiero

Flash Festival

Dans le cadre de la première édition du Flash Festival (musique rock) qui s'est tenu au CPO Croix d'Ouchy à Lausanne, les 29 et 30 mars 2019, la Fondation était présente avec un stand organisé par Marianne Burkhalter. Cette opportunité nous a rendus visibles et fait connaître auprès d'un public jeune et branché, auguel nous avons vendu des confitures en faveur de la Fondation.

Nous remercions chaleureusement Christian Mellioret, président et programmateur de cette manifestation, de nous avoir invités. Merci également à Olivier et à Lydia pour leurs présences au stand.

R Marianne Burkhalter

Les visiteurs suisses

Depuis 2006, je viens régulièrement sur le site et à chaque fois je suis conquise, émerveillée et parfois bouleversée par tout le travail qui se fait sur place.

Cet endroit, je le compare à un petit paradis où il fait bon s'arrêter pour s'imprégner de ce lieu qui nous transforme à chaque fois. Il est magique pour celui qui le ressent avec son cœur.

Une grande lecon de vie lors de la venue des artistes dominicains... beaucoup d'humilité, de respect et de générosité. Merci à eux. 🕱 Bernadette Aigroz

Marché de Noël de Blonay

Comme chaque année en décembre, nous présentons avec grand plaisir la Fondation dans un cadre très festif.

Nous avons bénéficié d'un bon emplacement nous permettant d'accrocher un nombreux public, en lui proposant les fameux macarons de Lydia, qui ont toujours un énorme succès, les confitures maison de ma sœur Monique, les croissants au jambon d'Olivier et des articles divers de Christine.

De plus, les photos et documents de l'Ecole nous ont permis de la présenter et d'expliquer sa vocation.

Cette joyeuse équipe se réjouit de participer au prochain marché de Noël 2019. 🧝 Marianne Burkhalter



Matériels reçus des communes

Durant les dernières années de nombreuses communes et centre scolaires nous ont proposé du mobilier ou du matériel scolaire. En raison de nos capacités limitées de stockage d'une part et de la complexité pour acheminer un container en République Dominicaine sans route d'accès adéquate nous avons malheureusement dû faire un tri parmi l'offre proposée. Nous tenons cependant à remercier chaleureusement les communes de Corsier-sur-Vevey, Cronay, Rolle, Villaz-St-Pierre ainsi que l'école du Valentin à Lausanne pour tout le matériel qui nous a été proposé, **R** Christian Monney

France

Le marché de Claix



L'Association française et la compagnie des Lutins (bénévoles confectionnant les objets, fabrication 100% artisanale) proposent pendant la période des fêtes des objets de décoration de Noël ou des idées cadeaux à mettre au pied du sapin.

Ces objets ont été proposés lors de ventes privées et aussi pendant le marché de Noël de Claix, qui a eu lieu le samedi 8 décembre 2018. ** Evelyne Develey

Les visiteurs français

Au fil de mes visites annuelles depuis 3 ans, je reste toujours ébahie de découvrir de nouveaux évènements, que cela soit à l'école ou sur l'ile. En effet, chaque jour est différent. La gestion au quotidien du Centre scolaire demande beaucoup d'effort et d'énergie à notre équipe. Ce qui a été fait et validé une année, n'est pas toujours acquis. Ce qui me touche le plus c'est que malgré tous ces changements ou revirements, notre Centre scolaire continue à être celui qui est le mieux reconnu de Cabrera et de ses environs, et cela grâce à notre Direction et à notre corps enseignant. Le pays, par ailleurs, change aussi. Ses infrastructures se modernisent et permettent à chacun d'entre nous qui souhaite découvrir cette belle île de se déplacer et de rencontrer des endroits magnifiques dans un climat serein et plein de découvertes.

R Evelyne Develey

Les Droits de l'Homme

En 2014 a commencé le Plan National de Restructuration des Droits de l'homme sous la supervision de l'ONU et d'autres organisations internationales. La Fondation a été invitée au cours de ces années à plusieurs journées de travail afin de collaborer dans la section «Education - Enfance & Jeunesse» (voir Gazette n° 8). Plus de 800 personnes et 750 institutions de la société civile dominicaine ont participé à cette restructuration.



Le 10 décembre 2018 à Santo Domingo a eu lieu le lancement du Plan National des Droits de l'Homme auquel nous avons été invités. La République Dominicaine en quelques années a apporté des améliorations significatives au niveau des droits sociaux tel que: santé, éducation, communication, économie, lutte contre la maltraitance des femmes – enfants – ou minorité, etc. prouvant ainsi son désir d'aller de l'avant vers un meilleur futur pour tous. 🕱 Dagmara Ochrymowicz